



SPIP Haute-Garonne et Ariège

## **Les agents du SPIP de l'Ariège abandonnés**

Les années se suivent et se ressemblent au SPIP de l'Ariège. La situation est toujours aussi catastrophique.

En sous effectif depuis 4 ans, les agents sont fatigués.

**La charge de travail ne cesse d'augmenter : 140 dossiers par agent, en milieu ouvert et maison d'arrêt, BEX, PPR, PLAT, partenariat, GENESIS, 741-1, POP, prise en charge des stagiaires, gestion du secrétariat...**

A cela s'ajoute le manque de moyen matériel (panne de photocopieuse, manque de fourniture de base, voitures de service en mauvais état...) et l'absence de sécurité dans les locaux.

Nous palions à l'absence de CPIP, nous palions à l'absence de personnel administratif !  
Mais de hausse de salaire il n'en est point !

Nous espérons un ou deux postes à la prochaine CAP et nous sommes consternés de voir qu'encore une fois, aucun poste n'est prévu pour Foix !!!

SPIP bidépartemental, nous regrettons l'absence de communication avec le siège à Toulouse. A croire que « loin des yeux, loin du cœur » ça marche aussi dans les SPIP !

L'épuisement a gagné l'équipe du SPIP de l'Ariège qui est consternée face à l'absence de réaction de la Direction.

**Encore une fois, les agents tirent la sonnette d'alarme et espèrent obtenir des réponses concrètes avant qu'il ne soit trop tard.**

Foix, le 15 mars 2016  
L'équipe du SPIP de l'Ariège